

## 3.000 personas se sumarán como fiscales de la Superintendencia de Precios Justos

Autor Administrator  
Wednesday, 22 de July de 2015  
Modificado el Tuesday, 21 de July de 2015

Los seleccionados coadyuvarán a garantizar los derechos socioeconómicos del pueblo de la mano de la Superintendencia

AVN

La Superintendencia de Precios Justos juramento a 3.000 personas fueron juramentados como nuevos fiscales.

En el estado Vargas, litoral central del país, toman juramento 33 de estos fiscales, que coadyuvarán a garantizar los derechos socioeconómicos del pueblo de la mano de la Superintendencia. En esta entidad inicia el Plan Especial para la Formación de Fiscales Municipales.

El acto se efectúa en el salón de conferencias Hugo Chávez de la Casa Ministerial de la Defensa, ubicada en la urbanización Playa Grande de la parroquia Urimare, donde asiste el vicepresidente de la República, Jorge Arreaza, y el superintendente César Ferrer.

Este martes se juramentan y comienzan la formación, de forma simultánea, los fiscales de Vargas (33), Delta Amacuro (40), Guárico (91), Barinas (117), Sucre (80), Carabobo (148) y Nueva Esparta (72)

[http://www.el-nacional.com/economia/personas-fiscales-Superintendencia-Precios-Justos\\_0\\_668933172.html](http://www.el-nacional.com/economia/personas-fiscales-Superintendencia-Precios-Justos_0_668933172.html)

Arreaza pidió a la Sunde enfrentarse con precios de útiles y alimentos

<http://globovision.com/arreaza-encabeza-juramentacion-de-fiscales-de-la-sunde/>

